



今週から女の子が1名増え、お友だちが7名になり更に賑やかになったひよこ組です。早いもので、今年ももうすぐ終わり、新しい年を迎えようとしています。また元気な姿で子どもたちに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。



クリスマス制作や壁面制作など、今月は制作をする機会が多くありました。指に絵の具をつけて画用紙に色をつけたり、タンポでスタンプをしたり、クレヨンでお絵描きをしたりして、様々な技法を楽しむことができました。保育教諭が制作の準備をしていると、何がはじまるんだろうと近付いてきたり、友だちがやっているのをじっと見たり、どれも興味をもって楽しんでいました。これまでは直接手に絵の具をつけて画用紙に色をつけることが多かったので、タンポを持つことに抵抗がある子もいましたが、目の前で手本を見せることでやり方が分かり、自ら持って色付けを楽しむことができました。制作は大好きなようなので、今後も様々な技法で絵の具の感触や色の違いを楽しみたいと思います。

雨や霰などが降る日があると、窓の前に座って外をじっと見る姿が見られるようになりました。水たまりが動いている様子や降っている音など、晴れている時とは違う自然の変化に興味をもっています。「雨降ってるね～」と声をかけて気持ちに共感すると、外を指さして応えてくれている姿が見られたり、入ってこない程度だったら窓を開けて音が聴こえるようにすると、外に行こうとしたり手を伸ばして触れようとしたり、より興味・関心が深まったように感じます。来月からは、雪が積もることが予想されます。降っている様子を見たり、実際に雪に触ってみたりする中で、どんな反応を見せてくれるのか楽しみです。



～5日(日)	冬休み
6日(月)	始業式
20日(月)	身体測定
23日(木)	内科健診
31日(金)	お誕生会



1月中頃より、赤ちゃん当番が始まります。きりん組のお兄さんお姉さんが、毎日おやつの時間から1時間程、ひよこ組のお手伝いに来てくれます。一緒に遊んでもらったり、お世話をしてもらおう中で、お兄さんお姉さんと親しみをもって関わることがねらいです。